

BOLETÍN DE PRENSA No.069 ->>

- UAA forma a profesionales en el área del campo con herramientas necesarias para hacer frente a los retos que este sector demanda.
- En el marco de estas actividades, el rector de la UAA develó la fotografía del ex decano del CCA, Mario Alejandro López Gutiérrez.

En el marco de la conmemoración del Día del Agrónomo en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector Francisco Javier Avelar González, indicó que la labor de los profesionistas de esta área ha sido de vital importancia para el desarrollo de nuestra civilización, pues las profesiones relacionadas al campo tienen funciones sustanciales para la humanidad.

Por lo anterior, Avelar González expresó que la comunidad universitaria se siente orgullosa del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA), ya que ha logrado mostrar a la sociedad aguascalentense lo que significa ser una institución de alta calidad a través de la formación de profesionales altamente capacitados y con las herramientas necesarias para hacer frente a los retos actuales que este sector demanda.

Por ello expresó su total respaldo a este centro académico para que continúe siendo una de las piedras angulares de la Máxima Casa de Estudios en el estado, pues con la labor de sus investigadores y académicos, se contribuye con sus aportes a la población de Aguascalientes.

Como parte de las actividades por la conmemoración de este día se realizaron una serie de conferencias bajo temáticas como agronomía orgánica en México, mercados agroecológicos y economía solidaria, factibilidad económica para la producción de productos agropecuarios, entre otras.

Al respecto, el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias de la UAA, Raúl Ortiz Martínez, indicó que para el desarrollo de estas actividades, los estudiantes tuvieron la oportunidad de vincularse con expertos de universidades como la Autónoma de Chapingo, la Michoacana de San Nicolás de Hidalgo y la Benemérita Autónoma de Puebla, quienes compartieron su conocimiento acerca del sector agropecuario y así contribuir a su formación integral.

Cabe destacar que como parte de las actividades, el rector de la UAA realizó la develación de fotografía en la sala de ex decanos del Centro de Ciencias Agropecuario, de Mario Alejandro López Gutiérrez, quien durante su administración logró mantener la sustentabilidad económica de la Posta Zootécnica y con ello garantizar el rendimiento académico de cada uno de sus programas educativos, mismos que han sido reconocidos por su calidad ante organismos evaluadores y otras instituciones de educación superior.

Aunado a ello, la trayectoria de 30 años como docente de la Autónoma de Aguascalientes le permitió a López Gutiérrez ser un profesional con reconocido prestigio entre los productores de la región y durante su gestión se consolidó la adquisición de un predio de 100 hectáreas denominado arroyo seco, que fortaleció las actividades académicas del este centro académico.

Durante este acto también estuvo presente la catedrática investigadora Nora Aurora Guerrero García; Mario Alejandro López Gutiérrez, ex decano y profesor del CCA; así como la comisión ejecutiva de este centro y estudiantes de la Institución.

